

EXPOSITION

UN PHOTOGRAPHE À CETTE



COLLECTION ROBERT CORTADE

DU 07 FÉVRIER AU 30 MARS
VERNISSAGE JEUDI 09 FÉVRIER À 19H

ENTRÉE GRATUITE // NOUVEAU !
LA MID OUVRE LE SAMEDI DE 15H À 19H

LA MAISON DE L'IMAGE DOCUMENTAIRE INAUGURE AVEC L'EXPOSITION "UN PHOTOGRAPHE À CETTE", UN CYCLE D'ÉVÉNEMENTS ANNUELS CONSACRÉS À LA MISE EN VALEUR DE LA MÉMOIRE PHOTOGRAPHIQUE RÉGIONALE.

Une cinquantaine de tirages réalisés à partir du fond privé de la collection Robert Cortade, constitué de plaques originales, nous propose un voyage riche et documenté dans les rues et sur les quais de Cette, le port du vin au début du XX^e siècle.

Le procédé utilisé, la stéréoscopie, a été particulièrement en vogue jusque dans les années 1920 : les plaques de verres sèches gélatino bromure, en double prise de vues grâce à un appareil à double objectif, permettait une vision en relief des images au travers d'une visionneuse, le stéréoscope.

Les nouveaux bateaux à vapeur côtoient encore les grands voiliers, les portefaix, charbonniers,

les tonneliers et les charretiers se croisent et s'activent sur les quais, les joutes de la Saint-Louis rassemblent la cité toute entière, et bientôt la guerre qui se prépare verra les tirailleurs sénégalais déballer leur paquetage sur la plage, sous les regards curieux des habitants.

Au-delà de la nostalgie, la précision des cadrages, la densité très particulière de ces images d'époque font de cette série un témoignage patrimonial passionnant, d'une remarquable qualité artistique. Un regard singulier sur la vie sociale et économique de l'époque, un point de vue sur la ville qui se transforme et sur le travail de ceux qui la font.

Une exposition réalisée avec l'aimable participation de Robert Cortade et en partenariat avec la Ville de Sète.

MAISON DE L'IMAGE DOCUMENTAIRE

3 RUE RASPAIL 34200 SÈTE - TÉL. 04 67 18 27 54 - CETAVOIR@ORANGE.FR - WWW.LA-MID.FR

Horaires d'ouverture : mardi, mercredi et vendredi de 15h à 18h / jeudi et samedi de 15h à 19h.
Ouvertures exceptionnelles en nocturne selon la programmation.

La Maison de l'Image Documentaire est soutenue par la DRAC Languedoc-Roussillon, le Conseil Général de l'Hérault et la Ville de Sète.

